



Lefima vergrößert Produktionsfläche

Der Chamer Betrieb vergrößert die Produktionsfläche um ein Drittel.

Lefima erhielt 2000 den Bayerischen Staatspreis in Gold und zählt seit 2004 zu den elf innovativsten Unternehmen in Freistaat.

Bei einem Exportanteil von knapp 45 Prozent platzte der Betrieb buchstäblich aus allen Nähten, und eine Vergrößerung der Firmengebäude wurde dringend notwendig.

Geschäftsführer Stefan Aehnelt: „Die gegenwärtige Auftragslage ist gut. Das ist nicht selbstverständlich in einer Zeit des Nullwachstums. Wir brauchen Maschinen und möchten weitere Fachkräfte in Produktion und Verwaltung einstellen. Dazu müssen wir Platz schaffen.“

In einem Eilverfahren wurde die Baugenehmigung vor knapp einem Jahr vom Chamer Stadtrat und vom Landratsamt verabschiedet. Gestern nun wurde der neue Gebäudetrakt mit einem feierlichen Festakt offiziell eingeweiht und Politgrößen aus Bundestag, Kreis- und Bezirksebene gaben sich ein Stelldichein, um eine Lefima nicht nur als innovatives Unternehmen, sondern als eine Firma zu würdigen, die weltweit in zahlreiche Länder exportiert.



Von rechts: Landrat Theo Zellner, Lefima Geschäftsleitung Stefan und Petra Aehnelt, Seniorchefin Käthe Aehnelt, Alt-MDL Dr. Max Fischer, MDB Klaus Hofbauer, Zweiter Bürgermeister Frank;

LEFIMA / AEHNELT
PERCUSSION
Barbaraweg 3
93413 Cham
Deutschland

Fon
+49 (0) 9971 7604-04
Fax
+49 (0) 9971 31122
presse@lefigma.net
www.lefigma.net



Landrat Theo Zellner trommelt für den Landkreis – auf Lefima's derzeit größter Trommel



Landrat Theo Zellner



MDB Klaus Hofbauer



Erster Bürgermeister der Stadt Cham, Leo Hackenspiel



Dekan Kotschenreuther



Lefima-Geschäftsführer Stefan Aehnelt



Lefima's Generalvertrieb in Österreich: Familie Kauth, Innsbruck



Claudio Estay, Solopauker der Hofer Sinfoniker



Siegi Mühlbauer, Absolvent eines Schlagzeugstudiums in Wien und ein Drittel des bekannten Kabarett-Duos "Da Huaba, da Meier und i", sorgte am Lefima-Mittelalter-Setup für Stimmung.

